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川小伙办了一家名叫联合众志的公司研发手机游戏，总投资4

万元，10个月后卖了第一款产品获得20万元.又隔6个月后，联

合众志获得了香港软银100万美元风险投资，成为西部第一家

获得软银风险投资的公司。这3个小伙最小为23岁，最大的只

有27岁，他们目前获得的正式文凭均是“高中毕业”。 创业

时连盒饭钱都紧张 昨日，在成都市高新区数字娱乐软件园，

一位穿着休闲，看上去不是“哈日”就是“哈韩”的年轻人

接待了记者，当记者问公司老总在哪里时，这个年轻人说：

“我就是。”他叫王晟，是联合众志的CEO，今年只有27岁

。 联合众志在高新区租了1000余平方米的办公室，每月租金

达5万元。“刚开始，我们只有3个人，总投资4万元，在望江

科技楼里一间不足20平方米的屋子里开干。创业中的前10个

月，我们的日子最难熬，到了后期，公司的水电费、房租费

，还有那盒饭钱都成为我们头疼的问题，为此我们向朋友们

大量举债，总共借十几万元。” 幸运之神很快光顾了联合众

志，当他们第一款游戏即将出笼时，杭州一家软件公司以20

万元的价格购买了这款产品。此后联合众志开始迅速招兵买

马，拓展海外手机游戏外包业务，销售额达100万左右，最终

落户高新区。 获投资容易得出乎想象 2004年6月，王晟接到

一个电话，香港软银约他们去谈谈。王晟和徐路(公司创建人

之一)当即奔赴上海进行融资谈判，此前，已经有三四家大公

司有投资联合众志的意向。与香港软银的谈判就像大学生招



聘会，香港软银的总裁问得最多的是他们的个人生活，如有

没有女朋友，喜欢什么娱乐等，另外问得最多的就是需要多

少钱。王晟对要多少钱并没有特别清晰的预算，只是随口说

，二三百万就足够了。经过一个下午的“面试”后，软银作

了决定，首期投资100万美元,王晟等原始股东仍掌握控股权。

有意思的是，在获得风险投资的过程中，王晟并没有做商业

计划书，也没有向软银做前景预测，更没有承诺什么，但在

整个过程中，软银似乎也很少问及这些。即使在资金到账后

，软银也没有派出财务人员监管。 “获得软银投资后，我们

并没有什么惊喜，事实上在多家选择面前还犹豫了一段时间

。”王晟表示。 问及学历问题，王晟坦率地告诉记者，他们

三个都在大学中途辍学，没拿到大学文凭就出来创业了，最

有意思的是徐路，他是个“海归”，在四川读到大二时，跑

到日本去留学，留学中途就跑回来创业了。 软银总裁：早期

投资主要是看人 香港软银总裁黄建理向记者表示，在决定投

资联合众志之前，香港软银已经对其调查了近一个月，在比

较了同类型几家手机游戏公司后，他认为联合众志是最好的

，也有潜力成为中国最出色的手机游戏公司。在上海的谈判

，实际上一个下午就作出了决定，因为前期已经作了详细调

查，对于联合众志这样的公司进行早期投资，主要是看人，

其公司资产没什么好看的，所以在谈判中也多采用朋友式交

流。至于是否有后期的大规模的投资，就要看联合众志的表

现了。 100Test 下载频道开通，各类考试题目直接下载。详细

请访问 www.100test.com 


